
Студенты направления «Сервис» посетили апарт-комплекс VALO

12 марта студенты 3-го курса направления «Сервис» под руководством доцента ВШСиТ Анны Евгеньевны Кармановой посетили
апарт-комплекс во Фрунзенском районе – VALO. Компания VALO – комплекс апартаментов бизнес-класса в Санкт-Петербурге,
расположенный вблизи станции метро «Бухарестская»

Апарт-отель VALO выделяется своей престижностью и качеством услуг, что подтверждают высокие оценки экспертов: комплекс
был удостоен престижной всероссийской премии Urban Awards, а также дважды был признан лучшим апарт-отелем по версии
национального конкурса в сфере недвижимости и строительства Credo.

Внутренняя территория комплекса – это благоустроенное общественное пространство с зонами отдыха, спортивными
площадками, фонтаном, арт-объектами и световыми навигационными панно. Гостям VALO предлагается широкий спектр услуг:
круглосуточное обслуживание апартаментов, служба клининга, химчистка и прачечная, завтраки по системе «шведский стол» и
доставка еды в номер.

https://valoapart.ru/


София Медведева подчеркнула: «Valo – отличное место для начала карьеры. В компании есть свой образовательный проект для
работников – Valo University, который держит в курсе последних событий и трендов на рынке апарт-отелей, а также учит
управлению гостиничными объектами».



Специалисты комплекса подготовили для студентов информативно-иллюстрационный материал, представленный в формате
презентации. Организаторы рассказали об истории создания комплекса, о важных вехах развития, а также поделились планами
стратегического развития. Экскурсия стала уникальной возможностью для студентов получить практический опыт и узнать о
реальных кейсах в управлении апарт-отелями.



На мероприятии студенты смогли познакомиться с концепцией и бизнес-моделью VALO, а также получить советы от экспертов по
эффективному управлению и решению сложных задач в отельном бизнесе. Такие семинары помогают развивать
профессиональные навыки и готовят молодых специалистов к успешной карьере в индустрии управления недвижимостью.

Арина Асадуллина поделилась впечатлениями: «Мне очень понравилась экскурсия! Елизавета из отдела работы со студентами
провела подробную презентацию компании и доступно объяснила специфику работы на рынке недвижимости, общаясь с нами, как
с будущими коллегами. Сам апарт-комплекс произвёл хорошее впечатление – грамотная сегментация целевой аудитории,
современный дизайн, который не потеряет свою актуальность долгие годы. Было видно, что эта компания успешно развивается,
причём не только сама, но и вносит значительный вклад в развитие самого рынка».

Полина Куклина отметила: «В ходе посещения нам полноценно описали работу компании и ее перспективы, показали
«внутрянку» бизнеса и ответили на интересующие нас вопросы, специфичные для нашей отрасли. Чувствовался серьезный подход
к мероприятию и было понимание, что нас воспринимают как специалистов и потенциальных работников».


